

-Das neigende Jahresende--

--Das neigende Jahresende--

Wäre ich nur Profitennispieler geworden, dann würde mich vermutlich niemand nach Vorsätzen fragen. Die sind wenn Erfolg startet, festgelegt und nicht nur jedes Neujahr auszuführen. Nur Topspin ob beim Davis-Cup oder Wimbledon immer mit 3 gewonnenen Vor--sätzen zum Sieg. Also mal demnächst, Ausrüstung anschaffen und trainieren mit Tennisarm im Jahr 2020 das letzte Bild posten, aussteigen aus diesem Netzwerk und raus zum Platz, über's Netz Bälle schmettern, im Einzel oder Doppelmatch, besser wie Steffi Graf auf der Playstation.. am Ende werde ich doch nichts machen und mich abfinden, das mein Wille schwach wird..egal, Ideen und Gedanken bleiben. Geschichten, Erlebnisse aus Zeiten von vergangenen und folgenden Abschnitten strömen durch mein Quadratschädel und schaffen Kurzgeschichten. Wenn die Wörter fließen, ist es als ob ich Bahnen schwimme, meine Arme ziehen vor und Brust und Kopf tauchen ein und gleiten durch das Wasser. Toller Chlorduft, doch ein See ist nicht zu toppen. Weisheiten von Hobbypoeten sind so ruhmreich wie die Gier Onkel Dagoberts im lustigen Taschenbuch. Eingebildete Angeber, dazu will ich nicht gehören, auch wenn es so klingt. Manche Sätze, albern oder neunmalklug. Es macht mir einfach Freude. Der Selbstzweck dient als Arbeit, das Verdienen mit Eingaben durch Ausgaben und Ausschweifung. Komplett nicht beieinander, so wie die Welt komplex fortschreitet. Prost... und machen wir weiter, auch die kaputten Rollen hier in diversen Ländern, 2014..weiter geht's, sattelt die Pferde, holt tief Luft und gebt ab, vor die Stimmbänder. Reizt sie aus, verschmilzt mit eurem Pferd und Ihr -SCHREITET- davon. (Jahresende... 2013 Abschlussgedanken, hätten eindeutig nie gereicht. Hinfügend, ein umdenkender, verworrener Trampel. So klar wie die Sätze im Vorfeld. Tennis und Reitsport sind gehobene Sportarten, fahren in der 1. Kategorie der Struktur und Regeln. Beim Tennis besonders, all diese Schlagarten, Ballrotationen, Spielfelder.....edle weiße Hosen und ein Schläger der nur drop shots rückwärts drallt. Dennis Becker war Tennisprofi und Boris klingt eher wie der Name eines Jockeys dessen Gaul, damals seine eigene Fernsehserie Namens Mr. Ed hatte. Ein sprechendes Pferd hat uns die Grundschulzeit über immer in der Glotze begleitet.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)